

PROVINCIA | Cabra

Fallece una mujer en una colisión frontal de dos turismos en el término municipal de Cabra

La víctima de 83 años de edad, fallecía prácticamente en el acto, como consecuencia del accidente

José Moreno

Martes 18 de enero de 2011 - 16:02



Una mujer cuyas iniciales son F.M.A.R. de 83 años de edad fallecía en la mañana de hoy martes 18 de enero en un accidente de tráfico como consecuencia de una colisión frontal de dos turismos en la carretera CO-6213, en el término municipal de Cabra.

El accidente, que tenía lugar sobre las 9.00 horas de hoy, cuando, por causas que aún se están investigando por el Subsector de Tráfico de la Guardia Civil, parece que fue como consecuencia de una colisión frontal de dos turismos que circulaban por el kilómetro

3,6 de la CO-6213, la carretera que une Cabra con las Erillas.

En uno de los dos turismos viajaba la mujer que resultó fallecida, que acompañaba a uno de los dos conductores de los dos vehículos involucrados en el accidente, resultando uno de ellos con heridas leves y el otro ileso.

Hasta el lugar de los hechos acudieron agentes de la Guardia Civil y efectivos del dispositivo de Cabra del Servicio de Emergencias Sanitarias.